

"Vous n'allez pas nous étouffer" : l'avertissement d'Alberto Fernández au FMI



La Havane, 15 avril, (RHC)- Peu après que la directrice du Fonds monétaire international (FMI), Kristalina Georgieva, a reconnu l'engagement du gouvernement argentin à atteindre les objectifs fixés dans son programme de refinancement de la dette, le président Alberto Fernández a envoyé un message clair à l'organisation : "Vous n'allez pas nous étouffer".

"J'ai dit mille fois au Fonds qu'il n'allait pas nous étouffer. Nous ne pouvons pas les laisser nous étouffer, surtout quand nous vivons ce que nous vivons aujourd'hui [la pire sécheresse depuis 1929]", a déclaré le dirigeant péroniste lors d'un événement organisé à Buenos Aires.

A quelques mois des élections présidentielles et législatives, Alberto Fernandez entretient des tensions avec une partie du kirchnérisme critique au sujet de l'accord de refinancement de la dette de 44 milliards de dollars, conclu en mars 2022 par son gouvernement avec l'organisation.

Cet énorme engagement avait été pris en 2018 par le président de l'époque, Mauricio Macri.

"Nous allons faire tout ce qui est nécessaire pour traverser cette année très difficile sans enlever à personne ce qu'il a le droit d'avoir", a déclaré le président.

M. Fernandez a insisté sur le fait que la sécheresse historique que connaît son pays affecte gravement les exportations du puissant secteur agricole.

"Nous voulons corriger le déficit fiscal et nous ne sommes pas intéressés par l'émission d'argent comme des fous, rien de tout cela ne nous intéresse, mais nous avons souffert de la pire sécheresse depuis 1929, qui nous a privés de 20 milliards de dollars", a-t-il ajouté.

Le président a remercié le président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva pour les propos qu'il a tenus lors de sa visite en Chine, où il a fustigé le FMI en déclarant que "ce n'est pas à une banque d'asphyxier l'économie d'une nation, comme le fait actuellement le FMI avec l'Argentine, comme il l'a fait avec le Brésil pendant si longtemps, et comme il l'a fait avec les pays du tiers-monde".

"Merci Lula, je leur ai dit [au FMI] mille fois, mais vos paroles les aident à mieux comprendre", a-t-il déclaré.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319750-vous-nallez-pas-nous-etouffer-lavertissement-dalberto-fernandez-au-fmi>



Radio Habana Cuba